

Despide Argentina a 3,758 Obreros

- ★ Exigían un Aumento en sus Salarios
- ★ La Medida Agrava el Descontento Social
- ★ Sigue la Huelga de Metalúrgicos

BUENOS AIRES, 3 de abril. (AFP)—La gigantesca textilera Alpargatas Argentina suspendió hoy a 3,758 obreros, que desde la semana pasada realizaban una huelga total en reclamo de mejoras salariales.

La medida patronal, se estimó aquí, agravará el descontento laboral existente en sectores de menores recursos, que se quejan del bajo poder adquisitivo de sus sueldos y de la incontestable espiral inflacionaria, que es del orden del 170 por ciento anual.

El conflicto en la planta de alpargatas de esta ciudad es el más agudo de todos, pues los trabajadores, incluso desconocieron una intimación del gobierno para dejar sin efecto la medida de fuerza.

Las autoridades militares formularon la advertencia de aplicar la ley de segu-

SIGUE EN LA PAGINA VEINTE

Despide Argentina a 3,758 Obreros

Sigue de la página dieciocho

ridad, que prevé la disminución o pérdida del salario hasta el despido injustificado, además de penas de prisión para los huelguistas.

Los obreros fueron desalojados anoche de la planta, y la empresa, según informó, dio intervención a la justicia federal.

Los operarios rechazaron el ofrecimiento patronal de aumento de 18 por ciento, a partir del 16 de abril y reclamaron, por el contrario, 20 por ciento, desde el primero de este mes.

Hoy, en un comunicado, la firma destacó que había incrementado las remuneraciones en 63,8 por ciento desde diciembre de 1978 hasta abril de 1979, inclusive.

Después, informó que a partir de la fecha había dispuesto suspender las actividades en la fábrica en conflicto "con el objeto de que se restablezca el necesario clima de relaciones".

ACTIVIDAD NORMAL EN OTRAS PLANTAS

En las otras plantas de alpargatas ubicadas en distintos puntos de Argentina, los operarios —unos 3,500— cumplen sus actividades normalmente, según el documento de la empresa.

En medios sindicales se señaló que prosiguió hoy el paro en el establecimiento metalúrgico Deker, de esta ciudad, donde 500 operarios reclaman mejores sueldos.

Además, desde la víspera están interrumpidas las actividades de la fábrica metalúrgica Centenera, propiedad de la firma Bunge y Born, también por motivos salariales.

Entretanto, el interventor

en la Confederación General del Trabajo argentina, coronel Rolando Rojas, recibió hoy a dirigentes viales de la provincia de Santa Fe, que plantearon sus inquietudes salariales.

Los trabajadores de empresas del Estado esperan reunirse con el ministro del Trabajo, general Llamas Reston, y los conductores

de locomotoras y dirigentes de la Unión Ferroviaria, externaron su preocupación por el bajo poder adquisitivo.

Los ferroviarios protagonizaron dos huelgas gigantes desde que los militares tomaron el poder, el 24 de marzo de 1976, para protestar por el deterioro constante del salario obrero.

UNO / MAS / UNO

Cinco países ofrecen construir la nueva planta atómica en Argentina

BUENOS AIRES (EFE, AFP y UPI).— Empresas de cinco naciones presentaron hoy sus ofertas para la construcción de una nueva central nuclear en Argentina, que será la tercera en el país y llevará el nombre de Atucha II. Las instalaciones se levantarán a 100 kilómetros al este, próximas a las primeras de América Latina: Atucha I.

A la licitación se presentaron las empresas AECL, de Canadá; General Electric, de Gran Bretaña; KWU-Siemens, de Alemania occidental; Nira, de Italia y Sulzer, de Suiza.

Por otra parte, el general Jorge Rafael Videla ratificó la intención de construir una planta de agua pesada dentro del programa electronuclear, que aspira a utilizar 80 por ciento de tecnología nacional para 1997, cuando entre en funciones la última de las seis centrales atómicas previstas.

Para construir la planta de agua pesada el régimen recibió una oferta germanoccidental. La obra sería necesaria para equilibrar el número de centrales nucleares alimentadas con uranio natural.

Finalmente, el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), contralmirante Carlos Castro Madero, dijo que Argentina "promueve la máxima transferencia de tecnología como el medio más idóneo para prevenir la proliferación nuclear".